
令和４年度第３回警察署協議会

日 時 令和４年１０月２６日（水）午後４時００分～午後５時１５分（第３回目）

場 所 鰍沢警察署 ３階大会議室

出席者 鰍沢警察署協議会委員４名 鰍沢警察署員８名

議 題 １ 令和４年７月から令和４年９月までの業務推進状況

２ 意見・要望等の聴取

議事の １ 各課・係の業務推進状況

概 要 (1) 会計課関係（会計課長）

ア 施設等の改善状況

イ 遺失・拾得取扱状況

ウ 監査等の受監状況

(2) 警務課関係（警務係長）

ア 総務・警務関係業務推進状況

イ 主な教養訓練・施策

(3) 刑事生活安全課関係（刑事生活安全課長）

ア 生活安全関係

イ 捜査関係

(4) 地域課関係（地域係長）

ア １１０番受理件数

イ 地域警察官による犯罪検挙状況

ウ 地域警察官による主な街頭活動等

エ 山岳遭難、水難事故

オ 各種訓練教養等

(5) 交通課関係（交通課長）

ア 交通事故発生状況

イ 交通法令違反取締状況

ウ 各種交通事故防止対策

(6) 警備課関係（警備係長）

ア 各種教養・訓練・施策等

２ 意見・要望等の聴取

【①要望】

以前、感応式信号機の感応するまでの時間が長い事で質問し、受けた回答を

地元で説明したところ感知した時に押しボタンのところに赤く表示が出るが、

白い表示の方が見やすいとの意見があったが表示の色を変更する事は可能か。

【①回答】

表示部が古くな っていたり、太陽光線の関係で見えにくい場合もあるので、

現地を確認した上で対応したいと思います。



【②要望】

三郡東橋東信号機交差点から進入禁止（一方通行）となっている道路の標識

が分かりづらいのか、侵入してくる車が結構あるので、何か対応をして貰いた

い。

【②回答】

同所の交通標識は、オーバーハングで上部に付いており、道路管理者が設置

したサイリウムや立て看板がありますが、今後道路管理者と話し合い、他に何

か出来ないか検討します。

【③要望】

国道５２号線富士橋交差点の富士橋側の停止線が消えていてどこに停まって

良いか迷ってしまうとの意見があるので停止線を引いて貰えないか。

【③回答】

富士橋交差点は、橋の架け替えが終わるのが、県担当者の話では２年後とい

うことですので、道路管理者の県、峡南建設事務所と調整していきたいと思い

ます。

【④要望】

狩猟解禁に伴い、動物が民家の方まで出てくる可能性があるので注意喚起や

見守り活動をお願いしたい。

【④回答】

狩猟解禁日に合わせて、地域警察官と生活安全係の方で啓蒙活動をやる予定

です。

鹿が道路に出て轢かれたり、鹿等に驚いて交通事故を起こすケースもありま

すので、町とも協力して行きたいと思います。

【⑤要望】

警察が行っている仕事をもっと住民に知って貰うために、駐在所だよりの中

に身近な情報を取り入れるとか、町の広報に活動内容を掲載して貰う等して貰

いたい。

【⑤回答】

駐在所等では、ミニ広報紙を毎月作成しており、管内の情勢等は出せる範囲

で掲載するようにしています。

また、交番・駐在所速報として、管内で発生した事案に対する注意喚起や各

種情報を流すようにしていますが、更に地域に根ざした情報を盛り込むように

して行きたいと思います。

【⑥要望】

高校生等の学生を対象に警察が募集してボランティア活動をするのはどうか。

警察活動に携わる事で、警察に親しみを持つし、どのような仕事をしている

かを理解して貰えるのではないか。

【⑥回答】

検討します。

【⑦質疑】

刑法犯認知件数が増加傾向にあるようだが、罪種的にはどのようなものか。

【⑦回答】

これは、逮捕した窃盗被疑者に多数の余罪があったことが、刑法犯認知件数

の増加の要因となっています。

【⑧質疑】



電話詐欺について、今年鰍沢警察署での被害は０件ということですが、実際

に電話は架かってきているのか。

【⑧回答】

電話は、実際に架かってきており鰍沢警察署管内は、他の地域に比べて少な

い方ですが、電話詐欺だと気付いて警察署に通報して来ていて、通報を元に防

災無線で注意喚起する等広報活動もしているのもあり、被害は０件になってい

ます。

【⑨質疑】

タイベックスーツの着装訓練をして頂いたようだが、実際に着装した現場は

あるか。

被疑者の取り調べ等で、後にコロナ感染が分かったとか、警察官がコロナに

罹った事はないのか。

【⑨回答】

実際に着装した現場はありません。

被疑者の取り調べについては、取り調べの前に必ず抗原検査を行ってから取

り調べを開始しているので、そのような事はありません。

【⑩感謝】

警察官が立番をして、道路の通行方法等を指導して頂いており、感謝してい

ます。

立番を重点的に行う場所もあると思いますが、多くの交差点や横断歩道のあ

るところでの立番を続けて頂きたい。

【⑩回答】

継続していきます。

実 施

状 況

(写真)

協議会会長挨拶の状況 署長挨拶の状況



協議会の状況


